

Schulentwicklungsprojekte der Paul-Maar-Schule

Im Hinblick auf die kontinuierliche Unterrichtsentwicklung erfasst die Paul-Maar-Schule 1 x jährlich mögliche Entwicklungsvorhaben und wählt Schwerpunkte für das kommende Schuljahr aus.

Diese stehen in engem Zusammenhang mit dem Leitbild, dem Schulprogramm und den aktuellen (sonder-)pädagogischen Entwicklungen.

Ziele, Indikatoren, Maßnahmen, Zuständigkeiten, Evaluationsvorhaben werden in einer ständig aktualisierten Projektplanung festgehalten.

Aktueller Stand Mai 2015:

1. Unterrichtsentwicklung durch kollegiale Hospitationen (Fortführung)
2. Konzept der Schuleingangsphase (Fortführung)
3. Medienkonzept (Fortführung)
4. Lehrergesundheit